
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 椎 根 健 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 トリチウムを含む汚染水問題について 知 事 原子力安全対策

課

福島第一原発の汚染水対策の現状をどのように捉え、今後

の課題をどのように認識しているのか、知事の考えを尋ねた

い。

二 災害時における市町村との連絡体制について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害時における市町村との連絡体制の確保にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

三 再生可能エネルギーの地産地消について 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーの地産地消を推進すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

四 農業の振興について

１ 県は、地球温暖化等に対応した農作物の試験研究にどの 農林水産部長 農 業 振 興 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、売れる６次化商品づくりをどのように支援してい 〃 農産物流通課

くのか尋ねたい。

五 天鏡閣の利活用について 観光交流局長 観 光 交 流 課

天鏡閣の魅力をどのようにいかしていくのか、県の考えを

尋ねたい。

六 観光物産館のにぎわいづくりについて 〃 県産品振興戦略

課

県は、観光物産館の更なるにぎわいづくりにどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 国立公園における高山植物の盗掘防止について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、国立公園における高山植物の盗掘防止にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 健康長寿県づくりについて 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、企業の健康づくりの取組をどのように支援していく

のか尋ねたい。

九 自転車の利活用について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県民の健康づくりへの意識を高めるため、県民運動におい

て自転車の利活用を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十 東京オリンピック・パラリンピックについて 〃 オリンピック・

パラリンピック

県は、東京オリンピック・パラリンピックにおける県民の 推進室

ボランティア参加の促進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一 Ｊヴィレッジについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、本県の風評払拭のため、Ｊヴィレッジをどのよう

に活用していくのか尋ねたい。

十二 公用車の安全対策について 総 務 部 長 総 務 課

公用車の安全対策のため、リース方式の採用やドライブ

レコーダーの搭載が有効と思うが、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

十四 都市計画道路東部幹線の整備について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

国道２８８号三春街道入口交差点から県道荒井郡山線の

奥羽大学前までの区間における、都市計画道路東部幹線の

整備状況と今後の見通しについて尋ねたい。


